



## Le chantier des travaux précédant l'installation de la voie ferrée

C'est avec une émotion intense et un sentiment particulier d'intime satisfaction que la municipalité de Chiasso, au nom de toute la commune et de ses habitants, vous exprime ses plus chaleureuses félicitations pour votre élection à la présidence de la Confédération. Le dernier Tessinois à avoir exercé pareille fonction était Flavio Cotti en 1998 et si nos calculs sont corrects, vous êtes le cinquième Tessinois depuis 1848 à endosser ce rôle prestigieux.

La photographie dont nous vous faisons cadeau est une invitation à ne pas oublier le passé tout en regardant vers l'avenir. Cette image représente en effet le chantier des travaux précédant l'installation de la voie ferrée, dont l'exploitation a débuté en 1882. L'arrivée du chemin de fer a été un tournant pour le développement de la ville de Chiasso, qui en tire aujourd'hui encore les bénéfices.

En nous référant une nouvelle fois aux liens d'amitié et de profonde sympathie qui vous unissent à notre territoire, nous espérons que votre année présidentielle vous procurera d'immenses satisfactions. Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de notre plus haute considération.